

Einladung zum Vortrag:

eRezept und ePA (elektr. Patientenakte)

„Ältere Menschen in der digitalen Welt – wie gelingt es, alle mitzunehmen?“

Wann: Freitag 24.01.2025

Wo: SaniPep Gesundheitszentrum

Neuperlach Zentrum

Um: 14:00 Uhr

Zum 1.1.2025 wird die elektronische Patientenakte (ePA) bei uns in Deutschland Pflicht.

Was muss ich machen?

Was muss ich wissen?

Wie sind die Vorteile und Nachteile!

Wie immer im Leben, gibt es keinen Grund, sich vor der Entwicklung zu fürchten. Man muss sich ihre aber „furchtlos“ stellen, sie annehmen und mit ihr agieren. So wie man es in der Vergangenheit mit vielen andern Herausforderungen getan und sie bewältigt hat.

Es gibt KEINE Altersbegrenzung sich damit zu beschäftigen und es zu lernen.



Der Referent, Günter Wolf, er ist Vorsitzender des Fachausschuß 8 Digitalisierung der Seniorenvertretung. Seit 2024 ist er Mitglied im Digital Beirat der LH München.

Gerne ist Herr Wolf bereit alle Ihre Fragen nach dem Vortrag zu beantworten.

Da die Plätze begrenzt sind, bitten wir um rechtzeitige Anmeldung unter:

Monika.hofmann@mnet-online.de

Dies ist eine gemeinsame Veranstaltung mit der Osteoporose Selbsthilfegruppe München Ost

Ihr Führungsteam
München Süd